

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert, dass die Wippendorfschule wie geplant nach Ablauf dieses Schuljahres aufgelöst wird.

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet zum Thema „Namensgebung der ehemaligen Integrierten Gesamtschule Neumünster“, dass ein Gespräch mit Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras und ihm beim zuständigen Minister Dr. Klug nicht den gewünschten Erfolg gebracht hat und daher gemäß Ratsauftrag zwischenzeitlich der Klageweg beschritten wurde.

Herr Ziervogel gibt bekannt, dass er mit Ablauf des Schuljahres 2010/2011 aus dem Amt des Kreisschulsportbeauftragten ausscheidet.